

2023 年(令和5年) | 2月 | 4日 福山市立日吉台小学校 No.16

がんばった 日吉台トリムマラソン202311

12月8日(金)にトリムマラソンを行いました。トリムマラソンは、持久走に対する関心を高め、体力向上、健康増進 に役立てることがねらいです。本番まで、体育の時間やアップアップタイムで練習を重ねてきました。アップアップタイ ムでは、「○周走るぞ!」とやる気いっぱいで取り組んでいる姿もありました。

苦手だけど最後まで走りきろうとがんばった子、歩かずに走り続けることを目標に自分のペースで走った子、目標 タイムを自分のベストタイムより少し高く設定し、記録を更新しようと一生懸命走った子…一人一人が自分のめあてを 達成するために精一杯走りました。保護者の皆様、お忙しい中、応援をしてくださり、ありがとうございました。











理由は、 4 よくは たしのめあては んばっ Ė

ました。 ざしてスタ うはやくな きんちょう ぼくは、 ぼくのタイ つかれた 金曜日に学校で トリムマラソ 場に出 ひょう ・ムは、 てニアピンし たら 目ひょうタイムより九び 大人の人が マラ 全力で走り ンが あ か

いカ」です。 だいたい自分のタ ついた力をこれからの生活にも めあてを っとも

Ĺ

☆町探検で見つけたことを まとめています☆

11月28日(火)に町探検に行きました。自分たちが住む町の施設やそこで働く人と関わることで、自 分たちの生活が多くの人たちに支えられていることに気付いたり、地域への愛着を持ったりすることを目的 として、4つのコースに分かれて探検しました。

事前にどんな場所なのか、どんな仕事をしているのかを予想し、質問を考えました。

「仕事をしていて、うれしいことはどんなことですか?」という質問に「お客さんが喜んでくれた時だよ。」 という答えを聞いて、「〇〇と同じだ・・・。」などと比べて考える姿が見られました。町探検を終えた子どもた ちは、「みんな、一生懸命仕事をしていて、かっこいい。」「私たちのために、分かりやすく説明してくれてやさ しいな。」などと、「すごいな」「すてきだな」と感じることをたくさん発見していました。

「町はっけん」の学習を通して、私たちの生活は、郵便局や電気店、銀行など、いろいろな場所やそこで働 く人たちによって、支えられていることに気付きました。

見学して気付いたことや考えたことを、みんなに紹介するために、ポスターにまとめたりクイズにしたりし てまとめています。







【調べて分かったことを付箋に書き、整理しました。】

【ポスターに整理したことをまとめました!】









九九検定がんばっています!



定に挑戦する

毎日の宿題で、九九を聞いてくださり、ありがとうご ざいます。九九検定の練習カードに、おうちの人のサイ ンがたまりつつあります。(10回でサイン一つ)

学校でも、朝の時間や算数の授業の初めに、みんなで 九九を唱えています。2学期のうちに順に唱えるところ までは合格し、2年生の間にバラバラにしても即座に答 えが言えるようにしたいと考えています。引き続きご協 カよろしくお願いします。



